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彰化縣伸港鄉民代表會第 20屆第 13、14次臨時會紀錄 
 

時間：中華民國 110年 11月 26日起至 12月 03日止。 

 

地點：伸港鄉民代表會議事堂。 

 

出席代表：(一)林其瑞(二) 柯嘉換(三) 陳軒樟(四) 柯國雄 

 

(五)王水泉(六) 林威遠(七) 陳聿琦(八) 周宥棋 

 

(九) 黃素月(十) 柯承翰 (十一) 姚見興 

 

列席人員：詳如簽到簿。 

 

大會主席：林其瑞。           紀錄：周妙欣。 
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11月 30日（星期二）：第三次會：討論提案 

 
柯大會主席嘉換： 

    

    黃代理鄉長、陳秘書、各位代表同仁、公所各課室主管， 

 

大家好！這一次召開第 20屆第 13、14次臨時會，是要審議代 

 

表提案，請陳秘書宣讀本次會的議程。 

 

陳秘書福祥： 

 

伸港鄉民代表會第 20屆第 13、14次臨時會議程： 

 

11月 26日（星期五）：第一次會：報到、預備會議。 

 

11月 27日（星期六）：例假日 

                      

11月 28日（星期日）：例假日 

 

11月 29日（星期一）：第二次會：開幕典禮、報告事項、下鄉 

 

                               考察。 
 

11月 30日（星期二）：第三次會：討論提案 

 

12月 01日（星期三）：第一次會：下鄉考察 

 

12月 02日（星期四）：第二次會：討論提案 

 

12月 03日（星期五）：第三次會：討論提案、臨時動議、閉幕 

 

                               典禮 
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柯大會主席嘉換： 

 

    各位代表對這次議程是否有意見？若無，請陳秘書宣讀代 

 

表第 1號提案。 

                

 陳秘書福祥： 

 

伸港鄉民代表會第 1號提案 

 

提案人：主席 林其瑞 

 

連署人：全體代表 

 

類  別：社政 

 

案  由：本鄉中興運動公園兒童遊戲區地墊老舊凹凸不平且部 

 

        份器材不符規定，建請  公所汰換地墊、檢視器材， 

 

        以防止意外事件的發生。 

         

理  由：為避免民眾受傷，上開相關設施建請公所儘早汰換更 

 

        新，讓民眾有一個安全的活動空間。 

        

辦  法：審議通過後，轉請公所辦理。 

 

柯大會主席嘉換： 

 

    請社政課長說明一下。 
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王社政課長世集： 

 

     大會主席、陳秘書、各位代表、鄉長及本所同仁大家好！ 

 

 關於這案我此向大會做 2點報告： 

 

一、 中興運動公園西側兒童遊戲區週邊的地墊，是民國 97年 

 

公園興建時舖設的，從 108年開始出現瑕疵，大熱天時 

 

墊子四角會掀起，雨水期則是會膨脹凸起來，天氣較穩定 

 

則是會回復平整；惟考量該區地墊已使用十餘年，時好時 

 

壞影響鄉民使用的安全，公所己規劃在 111年度重新舖 

 

設該週邊部分的地墊，以維護鄉親的安全，經費估計約需 

 

30萬。 

 

二、 中興運動公園兒童遊戲區東側的兩座攀爬架最多只能使 

 

用到 112年的 03月 01日，公所己規劃在 111年度予以 

 

拆除，待屆期複驗通過解除列管後再做新的規劃。 

 

柯大會主席嘉換： 

     

    對於代表第 1號提案，各位代表是否有意見？若無，本案 

 

照原案通過。請陳秘書繼續宣讀代表第 2號提案。 
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陳秘書福祥： 

   

伸港鄉民代表會第 2號提案 

        

提案人：主席 林其瑞 

 

連署人：全體代表 

 

類  別：建設、清潔 

 

案  由：建請公所於本鄉 108甲重劃區內人行道及車道定期派 

 

        員維護清潔，以增加鄉容環境整潔。 

   

理  由：本鄉 108甲大同重劃區內人行道及車道常髒亂且雜草 

 

        叢生，建請公所做好清理雜草等維護工作，讓民眾有 

 

        一個優質的活動空間。 

 

辦  法：審議通過後，轉請公所辦理。 

                      

柯大會主席嘉換： 

 

    對於代表第 2號提案，各位代表是否有意見？若無，本案 

 

照原案通過。  

 

柯大會主席嘉換： 

 

    代表是否還要發言或臨時動議要提的？若無，今天議程到 

 

此結束，12月 3日再繼續審議其他 2案，謝謝各位。 
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 12月 03日（星期五）：第三次會：討論提案、臨時動議、 

 

                              閉幕典禮                  

柯大會主席嘉換： 

    

    黃代理鄉長、陳秘書、各位代表同仁、公所各課室主管， 

 

大家好！今天要繼續審議代表提案第 3號、第 4號提案及臨時 

 

動議，請陳秘書宣讀代表第 3號提案 。 

               

陳秘書福祥： 

 

伸港鄉民代表會第 3號提案 

 

提案人：代表 柯承翰 

 

連署人：全體代表 

 

類  別：行政 

 

案  由：本鄉鄉民往返彰化監理站報考機車駕照存在諸多不便 

 

        ，建請公所成立機車考照輔導中心受理相關報考事宜 

 

        ，以利鄉民考照。 

         

理  由：本鄉鄉民到監理站考場顯得較為不便與困難，建請公 

 

        所配合監理單位成立機車考照輔導中心受理相關報考 

 

        事宜，以免民眾往返奔波。 
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辦  法：審議通過後，轉請公所辦理。 

 

柯大會主席嘉換： 

 

    請行政課長說明一下。 

 

陳行政課長美惠： 

 

     大會主席、陳秘書、各位代表、鄉長及本所同仁大家好！ 

 

 關於這案因為人力、物力及專業性問題要成立「機車考照輔導 

 

中心」有些困難，關於考照業務，我們公所也有積極向監理站 

 

爭取，未來若爭取到我們這邊人員會跟他們做接洽。 

 

柯代表承翰： 

 

    大會主席、黃代理鄉長、陳秘書、公所各課室主管、各位 

 

代表同仁大家好！我知道你們有爭取，我服務處也有爭取，因 

 

疫情關係監理站全面性一年只辦一次，我還是希望由公所主 

 

辦，配合監理單位成立機車考照輔導中心受理相關報考事宜， 

 

多服務 18歲以上要考駕照的在地子弟，這請你盡量跟鄉長好好 

 

商議。 

 

陳代表聿琦： 

 

    大會主席、黃代理鄉長、陳秘書、公所各課室主管、各位
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代表同仁大家好！針對柯代表所提這案，線西鄉已辦理過了， 

 

可以參考他們做法及獲取訊息，他們能我們應該也能。 

 

陳行政課長美惠： 

 

    報告代表，有詢問過監理站，他們說因人力、物力缺乏， 

 

若再派外勤他們內部業務量負荷很大，實務上會有困難。不過 

 

我再一個月會發文給他們請他們辦理。 

 

柯大會主席嘉換： 

     

    對於代表第 3號提案，各位代表是否有意見？若無，本案 

 

照原案通過。請陳秘書繼續宣讀代表第 4號提案。 

 

陳秘書福祥： 

   

伸港鄉民代表會第 4號提案 

        

提案人：代表 柯國雄 

 

連署人：全體代表 

 

類  別：建設 

 

案  由：全興工業區內公園預定地及市場預定地，現因人口增 

 

        加密集，應請相關單位開發，增設公園設施，以利鄉 

 

        民運動休閒之需。  
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 理  由： 

          一、因人口增加，鄉民反映應早日設施整理公園， 

 

              以利鄉民運動休閒活動之需。 

 

          二、因雜草叢生，鄉民建議早日改善。 

  

辦  法：審議通過後，送請工業局及全興服務中心參考，研議 

 

        辦理。 

                      

柯大會主席嘉換： 

 

    請建設課長說明一下。 

 

廖建設課長健宇： 

 

    大會主席、陳秘書、各位代表、鄉長及本所同仁大家好！ 

 

 關於這案我們會依代表會建議請工業中心評估。 

 

  對於代表第 4號提案，各位代表是否有意見？若無，本案 

 

 照原案通過。代表是否還要發言或臨時動議要提的？ 

 

陳代表聿琦： 

 

    下鄉考察有去看水尾市場停車場，之前華視、台視有報導 

 

伸港鄉停車亂象，就是因為我們規劃不好，車輛違停太離譜才 

 

會被連續報導 3天，建議停車場採自動化收費，鄉長是否有此 
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規劃？ 

 

廖建設課長健宇： 

 

    有關市場周邊停車中線及違停問題，確實我們後續有規劃 

 

停車場自動收費，因場地需要整理、畫標線且要向縣府申請停 

 

車證證書，預估工程費要 100萬元，我們也在籌歲末賸餘款經 

 

費，其他經費做修繕後會向縣府申請停車證證書，至於市場周 

 

邊車輛違停部分會請警察單位加強取締。  

 

陳代表聿琦： 

 

    不合理長期占用的也是要處理，不要給人長期占用，甚至 

 

連攤販都沒辦法停，好好規劃希望明年度能做好。 

 

黃代理鄉長文騰： 

 

    大會主席、陳秘書、各位代表及本所同仁大家好！ 

 

在我代理任內我做的是守成施政，對於長期規劃的大建設 

 

我不會做，至於停車場採自動化收費設施，我會請承辦單位評 

 

估計畫，看回匱如何？收費是否會引起反彈？ 

 

陳代表聿琦： 

 

    使用者付費很合理，收費反彈也是那些長期占用的人，大 
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部分的人都贊成，立體停車場確實時間較久，自動化收費設施 

 

要先做，和美鎮公有市場已採自動化收費了，我們伸港人口密 

 

集，市場周邊停車的問題還是要解決，該做也是要做。 

 

柯代表承翰： 

     

    這周縣長有來伸港，請問重點是什麼？ 

 

王社政課長世集： 

 

    大會主席、陳秘書、各位代表、鄉長及本所同仁大家好！ 

 

縣長於本月 30日來開會，會議主題是社區總體營造，提案討論， 

 

每個業務的對應涉及各業務體系，範圍較大，這次由文化局主 

 

辦，縣長率各局處長出席與會，不限主題皆能與縣長互動討論 

 

及對提案了解與回應。 

 

柯代表承翰： 

 

     縣長來關心各村社區及活動中心各項需求，如埤墘村沒有 

 

活動中心，你有提到嗎？ 

 

王社政課長世集： 

 

    有做提案。 
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黃代表素月： 

 

    大會主席、黃代理鄉長、陳秘書、公所各課室主管、各位 

 

代表同仁大家好！菜市場 T字路口僅一賣菜攤販與行車者有糾 

 

紛，媒體就播那麼多天，警察單位就此嚴格取締，畫黃線，波 

 

及中正路住戶，他們反映只是在家門口停一下超過線就被開警 

 

告單，因為大路有一半的路大都是住戶提供一半自己的地讓公 

 

眾用的，違停開單是可以，但對於住戶停自家門口就開單會造 

 

成不便及生活困擾，請公所向警察單位反映一下。 

 

周代表宥棋： 

 

    大會主席、黃代理鄉長、陳秘書、公所各課室主管、各位 

 

代表同仁大家好！請教鄉長濱二路前面工程預計明年 6月會完 

 

工，完成後鄉內會有何活動？如何讓人潮湧進？ 

 

黃代理鄉長文騰： 

 

     烏溪堤岸自行車道到濱二路到招潮蟹故鄉可以打造輕旅 

 

遊，包含招潮蟹故鄉在 11月 30日縣長來開會，縣府方面也支 

 

持施設相關配套措施。 
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周代表宥棋： 

 

    如何利用？ 

 

黃代理鄉長文騰： 

 

    會朝向年度農產品推廣及選舉活動，以旅遊網發展觀光， 

 

讓人進來錢也進來。 

 

周代表宥棋： 

 

    不要浪費建設經費，必竟花費 3億多元，要多辦活動人潮 

 

才會過來，生態建設彰化縣其他鄉鎮都有主題性活動，建議伸 

 

港可以先模仿待有經驗時可以辦具有伸港特色的活動。 

 

黃代理鄉長文騰： 

 

    這是我們努力的目標。 

 

陳代表軒樟： 

 

    大會主席、黃代理鄉長、陳秘書、公所各課室主管、各位 

 

代表同仁大家好！建設觀光廊道公廁的問題要好好規劃解決。 

 

柯大會主席嘉換： 

 

    各位代表是否有臨時動議或要發言的？若無，本次會議到 

 

此結束，散會，謝謝各位。 
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